

Jubiläums-Jugendspiele

Autor: Thomas Laufenböck,
Freitag, den 09. Juli 2010

Ein riesen Spass für alle Jugendlichen in Überackern

Traditionell veranstalteten am 4. Juli die Union, der ASKÖ und die Feuerwehr gemeinsam die Jugendspiele in Überackern.

Beim 10 jährigen Jubiläum nahmen 43 Jugendliche in allen Altersklassen und anschließend auch viele Erwachsene aus Überackern und der Umgebung teil.

Viel Geschicklichkeit war beim Fischen, Kegeln, Zielrohr, heißer Draht, Schifferl pusten, Dosen werfen, Riesenmemory, Wassertransport und Flaschensortieren gefragt.

Durch das gemeinsame Engagement der Vereine wurde es wieder ein gelungenes Fest für die Jugend in Überackern.

{gallery}aktivitaeten/berichte10/jugendspiele{/gallery}